
Herr Kessel: 

Im Rahmen des Verkehrsentwicklungskonzeptes 2004 (S. 176) können aufgrund 
der Straßenkategorisierung Fördermittel beantragt werden. Wurden diese 

Fördermittel beantragt? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Von Seiten der Stadt wurden Fördermittel für die Gehwege der Hilberather 
Straße beantragt und bewilligt. Für die Straße wurden keine Fördermittel 

beantragt, da der Ausbau über das Land (Straßen NRW) erfolgte. 
 


